

'Por razones ajenas a su voluntad', la compañía de Marsillach no hara su gira de verano

"El Tartufo" muere en Madrid



Adolfo Marsillach, director de la compañía de "El Tartufo"

"El Tartufo", la obra que durante toda la temporada ha sido representada en Madrid por la compañía de Adolfo Marsillach, no podrá hacer su gira de verano, como tenían previsto. Las Delegaciones Provinciales del Ministerio de Informa-

ción y Turismo han comunicado a las empresas teatrales de sus ciudades la prohibición de representar dicha obra, en versión de Enrique Llovet y Adolfo Marsillach. Han sido las propias empresas teatrales a las que pensaba ir la compañía

quienes se lo han comunicado a' señor Marsillach. Aunque la Subdirección General de Teatro no dió ninguna nota oficial sobre el asunto y aseguró por medio de un portavoz a un diario de la mañana que ni siquiera estaban informados de que "El

Tartufo" iba a hacer una gira por provincias y menos aún que la Delegación Provincial del Ministerio de Información y Turismo de ninguna provincia impidiese la representación.

El hecho es que cuando hablé por teléfono con Marsillach todavía no tenía la confirmación oficial de la prohibición, a pesar de que había intentado conseguirla para salir de dudas.

—Lo único que puedo asegurar es que la compañía, como tal, no saldrá de Madrid este verano. No sé nada más y, por lo tanto, no quiero hablar de ello. Es todo lo que tengo que decir.

—¿En qué ciudades se iba a representar "El Tartufo"?

—Teníamos algunos contratos en La Coruña, Oviedo, Vitoria, San Sebastián..., casi todas las del Norte de España. También pensábamos ir a Valladolid y Barcelona.

—¿Cuándo empezaría la gira?

—A finales de julio hasta el quince de septiembre. Y en octubre nos trasladaríamos a Barcelona para empezar allí la temporada.

—¿Volverá "El Tartufo" a Madrid la próxima temporada o piensa prolongar la actual?

—Ni una cosa, ni otra. Al menos eso pienso ahora. No creo que pueda decir nada más, excepto que "El Tartufo" muere en Madrid el día veintinueve por razones ajenas a mi voluntad, como todo el mundo comprenderá.

Natíel Preciado